



ÉQUIPEMENT

Le projet de médiathèque est en route

Vincent Laroère, architecte associé chez Balsat Architecture a été désigné lauréat du concours d'architecture, pour le projet de médiathèque à Saint-André-de-Sangonis.

Lancé en octobre 2022, le concours restreint de maîtrise d'œuvre pour la reconversion de l'ancien presbytère en médiathèque, a permis de sélectionner 3 candidats, parmi les 18 architectes en lice. Le jury, composé de la commission d'appel d'offres et de deux architectes désignés par le conseil de l'ordre des architectes, a voté afin de les départager. Deux projets ont obtenu le même nombre de voix. Jean-Pierre Gabaudan, Maire de la commune, a annoncé le lauréat, Vincent Laroère, lors du Conseil municipal du 28 juin.

Un projet urbain et architectural fédératif

Ce nouvel équipement sera implanté en plein cœur de ville, à côté de l'îlot Pappas, rue Bayard, où se situe l'ancien presbytère. L'objectif est de proposer une médiathèque en harmonie avec le patrimoine urbain et paysager existant, notamment grâce à l'intégration des vestiges du rempart dans l'architecture.

Cette structure municipale de 686 m² va participer au projet, à travers le programme Petites villes de demain, adossé à l'opération de revitalisation des territoires (ORT, loi Elan 23 novembre 2018). Elle accueillera des espaces communs (accueil, salle d'animation, espaces de travail, multimédia, jeux de société, vidéo, documentaire, dvd...), un espace adulte, un espace jeunesse et des espaces réservés aux équipes municipales.



>> suite de l'article en page 2

Située dans un cadre privilégié, elle pourra aussi profiter du jardin du Presbytère, entièrement conservé. Une venelle piétonne relira la rue du Presbytère à la rue Bayard, transformant l'impasse existante, en un véritable passage à l'échelle de la ville, pour ouvrir la médiathèque vers le centre-ancien.

Concertation à venir

Afin d'associer les différents acteurs, des ateliers thématiques seront mis en place dès l'automne, avec un comité de projet composé de représentants des administrés (association, école, parents d'élèves, techniciens, public empêché, utilisateurs réguliers...).

L'orientation architecturale est déterminée, mais le travail concernant les usages du lieu reste encore à réaliser. Le comité de projet aura donc pour objectif de travailler sur le projet interne de la médiathèque.



A propos de Basalt architecture

Basalt Architecture regroupe une vingtaine de collaborateurs autour des associés Vincent Laroère et Sébastien Loiseau. L'agence, qui intervient en construction neuve comme en réhabilitation, dispose d'une cellule spécialisée dans la réalisation des médiathèques.



VIE DE LA COMMUNE

Les nouveaux jeunes élus sont installés

Lors du conseil municipal du 28 juin, Jean-Pierre Gabaudan, maire de Saint-André-de-Sangonis, a intronisé officiellement les élus du Conseil des Jeunes Citoyens.

Didier Carayon, adjoint délégué à la jeunesse et aux affaires scolaires a procédé à la remise des écharpes. Un discours officiel a permis aux 17 jeunes élus des classes de CM2, 6^{ème} et 5^{ème} de toutes les écoles et du collège de la commune, de se présenter. Leur mission : participer à la vie du village tout en apprenant le civisme et la citoyenneté. Une fois par mois, en commissions de travail, ces graines d'élus transmettent leurs idées, débattent et travaillent sur les différents projets. Le Conseil des Jeunes Citoyens fera tout son possible pour porter, pendant deux années de mandat, la voix des jeunes auprès des élus municipaux et proposer des projets pour lesquels ils ont été élus : création d'un pump track, amélioration des pistes cyclables, propreté de la ville, écologie... tous les sujets seront abordés pour découvrir la démocratie de l'intérieur. La ville les félicite !



Dernière ligne droite

La phase 4, ultime étape du réaménagement de la place, a démarré.

A ce jour, la voirie qui mène du cours Grégoire au cours Ravanières, la partie piétonne du cours de la Place et la voirie du cours Ravanières ont été réalisées. L'aire de jeux, le mobilier et les luminaires de la nouvelle place ont en partie été installés.



Les derniers travaux consistent désormais à refaire la voirie, du parking de l'Hôtel de ville jusqu'à l'angle de l'avenue de Montpellier. Il restera aussi à planter les végétaux, en novembre.



Caméras piéton, nouvelle réglementation

Conformément au Code de la Sécurité Intérieure (articles L.241-2 et R.241-8 et suivants), la Préfecture de l'Hérault a autorisé, par arrêté, la police municipale à s'équiper de caméras-piétons et à procéder à l'enregistrement audiovisuel de ses interventions. Les caméras sont portées de façon apparente et un signal visuel indique si celles-ci enregistrent. Les données sont conservées un mois à compter du jour de leur enregistrement, sauf en cas d'utilisation dans le cadre d'une procédure judiciaire, administrative ou disciplinaire.

Plus d'infos :

www.saintandredesangonis.fr



Nouveau sur la commune

Bienvenue à l'ophtalmologue Jean-Yves PERICHON, situé rue Simone Veil - Quartier du Puech.

Consultations dès septembre, avec prise de rendez-vous sur Doctolib ou au 06 01 72 33 62.

Cap vers la sobriété énergétique !

Des travaux sont réalisés progressivement par la municipalité, dans le cadre de son ambition environnementale qui s'accompagne de l'élaboration d'une charte.



En 2022, les menuiseries de l'école Gaubil ont été changées. Cette année, 95 836€ ont été inscrits au budget,

pour une rénovation énergétique du bâtiment qui accueille le centre socio-culturel et sportif municipal Mozaïka, avec un objectif de réduction durable de sa consommation d'énergie. En parallèle, les élus travaillent sur une charte du développement durable afin de préserver l'environnement et d'assurer un avenir durable. Une commission extra-municipale va se constituer, composée de 14

membres titulaires et de 14 membres suppléants, dont des membres du conseil municipal, des experts du développement durable, des bénévoles d'associations et des citoyens. L'objectif est de constituer un guide des bonnes pratiques, pour aider les citoyens et la ville à mieux maîtriser la consommation d'eau et d'énergie, à favoriser la mobilité douce, à réduire ses déchets...

DANS LE RÉTRO

Show l'été à Saint-André !

Léz'arts Mouvants, fête de la musique, Festejada, Place au Terroir, 14 juillet, Abba, Made in France, Queen, Cabaret, Dj, Goldman... Saint-André s'est animé au rythme des festivités. La municipalité vous a donné rendez-vous devant le complexe

sportif Raymond Boisset, espace idéal pour accueillir les différentes manifestations estivales. Le programme, varié, a été clôturé par la traditionnelle soirée Bodéga, avec la sortie du cochon noir, emblème de la ville.



LE PLEIN D'ACTIVITÉS AU CENTRE DE LOISIRS

Les vacances des plus jeunes ont été trépidantes, grâce à l'UFCV et à Mozaïka.

Activités sur le thème du pirate et du voyage dans l'espace, vacances sportives et stage de musique étaient au calendrier des 3 à 6 ans qui sont aussi partis en séjour à la ferme pédagogique "le Hameau de Moulès". L'ALSH élémentaire a multiplié les sorties autour des quatre éléments et de la croisière, pour les enfants de 7 à 11 ans : Pirate world, lac du Salagou, grotte de Clamouse, Grand Bleu, Base de loisirs de la Prade, piscine de Clermont l'Hérault... en complément de stages consacrés à la danse country, au sport, à la peinture et à la pêche. Côté séjour, les enfants ont posé leurs valises à Gignac, mais aussi à Marvejols et à Vendres. Quant aux ados, ils ont été comblés : futsal, patinoire, karting, water jump, aqua park, sortie au pont du diable, fête foraine, rando canoë, Prison Island, Megazone, cinéma, accrobranche, piscine, pédalo... Sans oublier le Playa Tour de Port-Leucate et le stage "les p'tits geeks", pour découvrir la modélisation 3D et le dessin vectoriel. Qui dit mieux ?



SAMEDI 2 SEPTEMBRE

De 9h à 13h ■ Complexe sportif Raymond Boisset

Foire aux associations

Découvrez les associations de la commune et inscrivez vous aux activités de l'année 2023/2024.



MERCREDI 6 SEPTEMBRE

De 10h à 11h30 ■ Mozaïka

Atelier de répit parental

Sur inscription : 04 67 57 91 41

VENDREDI 8 SEPTEMBRE

De 16h45 à 18h30 ■ Mozaïka

Atelier créatif. Entrée libre.

SAMEDI 9 SEPTEMBRE

20h30 ■ salle des fêtes

Théâtre avec La Cie du Théâtre à Moudre

Comédie Policière et Jubilatoire «Le Coupable est dans la Salle».

Tous publics, même les enfants.

DU 16 AU 17 SEPTEMBRE

Journées du patrimoine

MERCREDI 20 SEPTEMBRE

De 10h à 11h30 ■ Mozaïka

Atelier Parenthèse (pour les parents et bébés de moins de 3 ans).

Sur inscription : 04 67 57 91 41

VENDREDI 22 SEPTEMBRE

De 16h45 à 18h30 ■ Mozaïka

Atelier créatif. Entrée libre.

MARDI 26 SEPTEMBRE

De 15h à 19h ■ Salle des fêtes

Thé dansant par l'Amicale des Retraités

VENDREDI 29 SEPTEMBRE

De 10h à 11h30 ■ Mozaïka

Atelier de répit parental

Sur inscription : 04 67 57 91 41

De 16h45 à 18h30 ■ Mozaïka

Atelier créatif. Entrée libre.